
質問

順序

質問者

（議席番号）

（会派名）

質問の要旨
質問

相手

①老人クラブ（会）の現状は。

・クラブの数ならびに会員数は。

・会議ならびに諸行事の開催状況は。

・運営費の状況は。

・会議等への参加手段は。

②交通弱者対策は。

・運転免許証の自主返納状況ならびに返納者への優遇措置は。

・配食サービスの現状は。

①学生の就職活動が早い。人材確保のため採用試験の時期を早くしてはどうか。市

町村職員採用統一試験のメリットは。

②市政懇談会の中で職員の接遇に対する意見が多かった。職員から「接遇の研修が

無い」と意見があったが、昨年の一般質問での答弁は「各種研修を行っている」と

あった。研修しても実践できていないのでは。日々の報告・連絡・相談ができてい

ないのでは。

①国は農地の集積、集約を進めているが、国東市の農地中間管理機構の進捗状況に

ついて、その実績と体制は。

②新規参入の大型補助事業周辺の環境整備についてハウス施設等の排水対策等はで

きているか。

３．

市道成仏文珠線

の整備

について

①市道大恩寺文珠線の完成に伴い、また世界農業遺産の認定を追い風に着実に大型

観光バス等の観光客が増加している。さらなる観光振興のためにも市道成仏文珠線

の整備が必要では。

市長

１．

農業振興地域の

見直し

について

①国道、県道、市道、２項道路、位置指定道路沿いの３０ｍくらいは、農振を外し

てはどうか。
市長

①出入口の渋滞対策は。

②新たなバイパス道路の考えはないか。

③新たな駐車場用地の計画はあるか。

①一般介護予防事業とはどんなものか。

・「いきいきセルフケア教室」の対象者は。

・市内で要支援２、要支援１、事業対象者はどのくらいいるか。

・「介護保険を卒業した人」の数は。

②「介護保険を卒業した人」のうちどれだけの人が「いきいきセルフケア教室」に

行っているか。全体の参加者は。

③期間が６ヶ月となっているが、６ヶ月終了した人の受入先は。事業は９月で６ヶ

月となるが広報はどうしているか。

④健康づくり応援教室の状況は。

⑤元気高齢者健やかサロン事業の現状は。

２．

現市庁舎跡地の

利用計画

について

①跡地については書庫と職員用駐車場に利用すると言っている。人口減少の中、活

性化のために活用できないか。
市長

介護予防

一般介護予防

について

市長

4

秋國　良二

（9番）

（市民ク）

１．

丸小野宣康

（19番）

（徳象会）

2

石川　泰也

（2番）

（緑風会） ２．
農業振興策

について
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3

２．

市庁舎完成後の

周辺交通対策

について

市長

堤　康二郎

（12番）

（創世会）

１．
職員人事

について

市長１．

市長

市長

高齢者にやさし

いまちづくり

について

1



質問

順序

質問者

（議席番号）

（会派名）

質問の要旨
質問

相手

①現状と方針は。

②位置情報端末所持に市の補助を。

①１８歳選挙権で政治意識を高める教育が求められる。主権者教育をどう考える

か。

②小学校にもエアコンを。

１．
選挙

について
①遠距離地区の交通弱者に対する移動手段の確保について。

選挙管理委

員会委員長

①広報、宣伝の取り組みについて。

②環境整備について。

３．
観光振興

について
①大分空港の愛称について。 市長

①宇佐・国見高規格道路の進捗状況は。

②空港道路の国東・国見への延伸の計画は。

③県道国見山香線の山間部の再改良を要望する考えは。

④市道の整備率と基準は。

⑤国道２１３号線の香々地から真玉にかけて海側の樹木が伐採され、大変ロケー

ションが良くなっている。本市において同様の事業はできないか。

①国見町内２ヶ所の別荘地を活用して転入者の増につなげられないか。

（現状の把握はできているか）。

②新規転入者の農地取得に対して緩和策はないか。

①市民病院における整形外科、産婦人科医の定着は、緊急課題でもあり、多くの市

民の悲願でもある。見通しは。

・助産師外来等については、検討課題になっているか。

②子ども医療費の軽減について内容と実施時期は。

・任意予防接種費用の助成を検討とは、どのような予防接種を考え、早期に実施し

ていくのか。

③不妊治療の助成の充実とあるが、その内容は。

・男性の不妊治療の助成や不妊治療中の労働時間免除等の配慮は考えているか。

④妊産婦対策について

・妊婦（母親）教室などの実施、訪問活動はどのようにやっているか。

・妊婦に対する健診やその他の費用の助成・支援とはどのような内容か。

・いろんな自治体が子育てセット等を利用して面接する機会を作り、ケアプランを

作成するといった事業を開始している。そういう事業も考えているか。

⑤保育料軽減拡充の検討内容は。

・豊後高田市は第２子以降・３歳以下を無料にしている。そのような方向か。

認知症対策

について

２．
世界農業遺産

について
市長

市長

教育

について
教育長

4

吉田眞津子

（8番）

（市改ク）

１．

市政懇談会から

みた子育て支援

策の進捗状況

について

市長

市民病院

事業管理者

3

唯有　幸明

（14番）

（創世会）

１．
道路行政

について
市長

２．
定住促進策

について
市長

2

宇都宮　郁

（3番）

（緑風会）

1

宮永　英次

（18番）

（市改ク）

１．

２．
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■９月３日（木）

質問事項


